

Dicker Peter Bötz.

Altdorf. Brüder. 22. Aug. 1934.

Bereftes, lieber Herr Professor!

Im Sommer 1932 war ich ein Jahr zwölf Jahre
seit Mitglied des Deutschen und des Reichsrats über das
Reichsdeutsche Ritterkanton. Sein Abpfand war dann auf Herrn
Büchigmanns Forderung zu mir, ob ich auf mich geladen
habe. Damals gab ich Herrn einen entzückenden Antwort.
Heute 3/4 Jahren habe ich ein Amt in einem großen Ver-
fahren erledigt und nun weiß ich, dass ich
nicht gekrönt habe in dem, was eine zwölfjährige, die nur
in seinem Amt nicht kann sind kein Fehler, der sich
nicht beweist vor der kleinen Röhr und den in ihr be-
fugten Freien; auf dem, was ich jetzt in dem
„deutschen Ritterkanton“ über den Büchigmanns-
satz geladen habe, will ich Herrn das einmal sagen und
Herrn dafür danken.

Nachdem Sie es bitten mögen als Abschluss
bitte, wann ich noch Ihnen helfen kann. Ich habe auf

den letzten kleinen Abfritten in den, E. N." geleben von den
Abfritten, die in den Kinos gespielt werden. Sie mögen sich nicht
pflecken ohne die Lüfte : darüber Sie in Deutschland, wenn
es irgend möglich ist zum Beispiel wollen und zum einfache
Volk willens . Sie sind ein Beispiel der fröhlichen Freude
in Deutschland geworden und werden das bleiben , auf dem
einen Abfritten auf einer Amisfiliale . Hier haben so
wenig wie zuvor die fröhliche Freude . Sie sind zum
größten.

Nun ; wir für einige Tage unter Wasser . Sie
werden Holz allein ein Stoff und gekreuztes Kreuzstoffs
haben.

Wir freilen Freude sind Wimpern

Ihre dankbare Loge

Frieder Bötz